
ACTA DEL CONSEJO  DE LA ESCUELA DE MATEMATICA, REALIZADO 
EL DIA  12.04.2005   Hora: 1:00 p.m. 

 
 
ASISTENTES:  
Director:        Ventura Echandía.  
 
Jefe del Dept. de Matemática:   Margarita Olivares 
 
Profesores Miembros:   Ramón Bruzual, Marisela Domínguez
     Mariela  Castillo     
    

Representación Estudiantil:   Jonnathan Otero y Wendy Bolívar 
       
1. Consideración del Orden del Día. 
 
2. Consideración de la Minuta Complementaria. 
 
3. Lectura y Consideración del acta de fecha: 29.03.2005 
 
4. Informes (traerlos por escrito). 
 
5. Informe del Director. 
     El Prof. Ventura Echandía informó que:  

 El Prof. José Luís Sánchez aceptó la Coordinadinación del 
Laboratorio de Cómputo Científico y el Prof. Manuel Maia como 
suplente. El día 12.04.2005 se realizó la primera reunión. 

 No se presentaron candidatos externos para el Concurso de 
Auxiliar Docente, Tiempo Completo,  se eligió al  Br. Efraín José 
Cerrada. 

 Según información del Consejo de Facultad para el día 14.04.05 se 
depositará el fideicomiso. 

 La Comisión Clasificadora Central envió el Manual de 
Orientaciones para la tramitación ante la Comisión Clasificadora 
Central. 

 En Consejo de Facultad se discutió el caso del Prof. Joaquín 
Ortega, donde se aprobó la excedencia activa desde el 01.09.2004 
hasta el 31.08.2005. 

 El Consejo de Facultad aprobó el Plan de Formación, Temario y 
Lección Pública de Prof. José L. Sánchez. 

 El Consejo de Facultad aprobó un documento contentivo de  
políticas para anteproyectos de planes de formación de 
instructores. 
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 El Gobierno de México envió una convocatoria ofertando becas 
para extranjeros que estudien en  Postgrados mexicanos. 

 Se debe implementar el control de asistencia a los profesores con 
dedicación exclusiva y tiempo completo, con el fin de recibir el 
beneficio del bono alimenticio. 

 Se dio lectura al oficio del Prof. Francisco Tovar, Coordinador del 
Laboratorio de Computación Gráfica y Geometría Aplicada, quien 
informa acerca de la adquisición de un nuevo computador portátil 
y lo pone a disposición de la Escuela. 

 El Prof. Juan M. Guevara se negó a participar como Miembro de la 
Comisión Electoral. 

 Está disponible la asignación de la partida presupuestaria 
asignada al Concurso de Credenciales. 

 Los profesores al entregárseles la planilla de asignación por 
asignatura deben consignar su plan de evaluación con sus 
respectivas horas tentativas. 

 
 
6. Informe del Jefe del Departamento.  

La Prof. Margarita Olivares, informó la renuncia del Prof. Fermín 
Dalmagro como Coordinador de la Comisión de Docencia, en su lugar 
se designa a la Prof. Laura Galindo. 

 
7. Informe de las Comisiones. No hubo. 
    
8. Informe de la Delegación Profesoral 

El Prof. Ramón Bruzual informó acerca de la inscripción de la Br. 
Jérica García y lo referente al curso de Látex, el cual tuvo buena 
receptividad. 
El Prof. Bruzual hizo varias preguntas acerca de las nuevas partidas 
presupuestarias destinadas al Concurso de Instructor, Dedicación 
Exclusiva. 

 
9. Informe de la Delegación Estudiantil.  

El delegado estudiantil informó que ya realizaron las asignaciones 
correspondientes a los profesores las charlas de divulgación a 
realizarse el viernes 29.04.2005. 
 

10. Derecho de Palabra del Prof. Pedro Alson, para presentar el Proyecto 
Difusión de una Ingeniería Didáctica de la Matemática para la Tercera 
Etapa de Educación (IDMat3). 
El Prof. Pedro Alson expuso el mencionado proyecto se realizaron 
algunas preguntas y el Consejo decidió discutir la solicitud del Prof. 
Alson, acerca de avalar dicho proyecto, en próxima sesión. 
 

 

 2



11. La  Prof. Margarita Olivares informó acerca de varios puntos: 
• Los requisitos de la electiva Análisis Numérico I son Algebra II y 

Análisis I. 
• Referente a los cubículos: se están reubicando a los profesores 

nuevos, el Prof. Daniel Crespín está dispuesto a compartir su 
cubículo bajo ciertas condiciones. 

• Se está corrigiendo la lista de las Comisiones y se espera que los 
profesores responden el email enviado. 

 
12. Postulación de candidatos  para la Orden José María Vargas. 

El Consejo de Escuela postula a la Prof. Ileana Iribarren. 
 

13. Comunicación del Prof. Rafael Sánchez, Coordinador de la Comisión 
de Investigación de la Escuela de Matemática, quien emite la opinión 
de la Comisión acerca del caso del Prof. Vianey Villamizar. 
El Consejo de Escuela acuerda que se deben reunir con la Comisión 
de Postgrado para determinar el caso. 

 
14. Comunicación de la Br. Adriana C. Padrón, C.I. 16.300.618 quien 

solicita permiso para cursar la asignatura Métodos Numéricos en 
Optimización (código 6141) que será dictada por el Prof. Marcos 
Raydan de la Escuela de Computación. 
Diferido, falta planilla de inscripción 
 

15. Comunicación de la Br. Linda Arvelo, C.I. 15.871.841 quien solicita 
permiso para cursar y convalidar la asignatura Métodos Numéricos en 
Optimización (código 6141) que será dictada por el Prof. Marcos 
Raydan de la Escuela de Computación, para el periodo 1-2005 
Diferido, falta planilla de inscripción 
 

16. Comunicación de la Br. Linda Arvelo, C.I. 15.871.841 quien solicita 
permiso para cursar la asignatura Análisis Numérico (código 8411) 
que será dictada por el Prof. Jonnathan Arteaga de la Escuela de 
Matemática, para el período 1-2005 
Diferido, falta planilla de inscripción 
 

17. Comunicación del Br. Eduardo Roa M., C.I. 13.800.074 quien solicita 
permiso para cursar y convalidar como electiva la asignatura Métodos 
Numéricos en Optimización (código 6141) que será dictada por el Prof. 
Marcos Raydan de la Escuela de Computación. 
Diferido, falta planilla de inscripción 
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18. Comunicación de la Br. Alicmar V. Molinet, C.I. 15.396.965 quien 
solicita permiso para cursar y convalidar como electiva la asignatura 
Introducción a la Hidrodinámica (código 2480) que será dictada por la 
Prof. Carolina Bessega de la Escuela de Física. 
Diferido, falta planilla de inscripción 
 

19. Comunicación del Br. Paulo Casas, C.I. 81.655.354 quien solicita le 
permita inscribir  la asignatura Electiva Tópicos de Análisis para el 
periodo 1-2005. 
Diferido, falta planilla de inscripción 

 
20. Comunicación del Prof. Carlos Di Prisco quien solicita la apertura de 

la asignatura electiva “Teoría de Ramsey”, para el período I-2005. 
 APROBADO 

 

21. Comunicación de la Br. Marisa Cruz, C.I. 13.993.688, quien solicita 
inscribir  Seminario  II  y  Trabajo Especial de Grado para el período 
1-2005. 

        APROBADO 
 

22. Comunicación del Br. Adolfo A. Rodríguez, C.I. 17.272.748 quien 
solicita permiso para inscribir la asignatura electiva Teoría de Ramsey 
y  para cursar exceso de unidades de crédito en el período 1-2005. 

 APROBADO 
 
23. Inscripción del Br. Lino Flores. 

El Consejo decidió abrir la asignatura Economía y Finanzas 
Matemáticas, la cual será dictada como estudio dirigido por la Prof. 
Mercedes Arriojas, siendo su único alumno el Br. Lino Flores, el cual 
se encuentra cursando estudios amparado por el Convenio UCV-
Universidad Autónoma de Madrid. 

 
24. Partida de Dedicación Exclusiva 

El Prof. Ventura Echandía informó que la Oficina de Presupuesto ya 
asignó los números correspondiente a las partidas presupuestarias 
para los cargos de Instructor, Dedicación Exclusiva. Por lo tanto, ya 
se puede disponer de ellas. 
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MINUTA COMPLEMENTARIA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE 

MATEMÁTICA, A REALIZARSE EL DIA  12.04.2005 
 

 
01. Acta del Concurso de Preparadores II realizado el 30.03.2005 

resultando ganadores los siguientes bachilleres: 
  
• Luis Paredes  C.I. 17.148.138 
• Yannic Vargas  C.I. 16.887.367 
• Jonnathan Otero C.I. 15.911.818 

  
 APROBADO 
 
02. Nombramiento como Preparador II y cambio de Unidad Ejecutora del 

Br. Luis Paredes a partir del 01.04.2005. 
 APROBADO 
 
03. Nombramiento como Preparador I de la Br. Diana Guere a partir del 

01.04.2005. 
 APROBADO 
 
04. Nombramiento como Preparador II  de la Br. María Verónica González 

a partir del 01.04.2005. 
 APROBADO 
 
05. Informe de actividades de la Prof. Ileana Iribarren quien realizó una   

pasantia de investigación en el Laboratorio de Matemáticas Aplicada 
de la Universidad René Descartes, del 4 de marzo al 2 de abril de 
2005. 

 El Consejo se dio por informado 
 
06. Informe de Actividades del Br. Jocer Franquiz, C.I. 14.688.332 quien 

asistió a la I Escuela Matemática Venezolana de Simulación 
Numérico-Computacional en Ingeniería y Ciencias Básicas y la I 
Jornada Internacional en Simulación Numérico Computacional, 
realizado en la Universidad Centroccidental Lisandro Alvarado. 

 El Consejo se da por informado 
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